

Notre-Dame des
Récollets

Chapelle St Lambert

Saint Remacle

Saint Antoine

Saint Joseph

Ensival



Unité Pastorale
Jean^{XXIII}
Val de Vesdre

Dolhain

Lambermont

Goé

Petit-Rechain

St Jean-Baptiste
Surdents

Saint Roch
Bilstain

Saint Georges
Limbourg

Hèvremont

Feuillet hebdomadaire - 24^e dimanche ordinaire – Année B

EDITO : TRAVAILLER A L'ESPERANCE EN CETTE NOUVELLE ANNEE PASTORALE 2024-2025 !

0. Préambule

Finies les vacances. Ce fut peut-être des jours pleins de découvertes ou, aussi, des moments remplis d'amertume. La vie est ainsi faite. Les joies et les tristesses ne doivent pas nous empêcher de regarder l'avenir. Même si le présent se nourrit du passé, nos rêves pour l'avenir doivent conduire à générer des projets porteurs et ajustés à notre vécu quotidien. Et, disons-le, notre quotidien n'est-il pas régulièrement tissé des crises multiples de la modernité ?

Consciente de cette réalité de notre temps, notre Equipe Pastorale de l'UP Jean 23 a concocté un projet pour l'année pastorale 2024-2025. Celui-ci restera attentif à deux contraintes majeures : les réalités ecclésiales d'une part et, d'autre part, les impondérables des calendriers scolaires. Espérant ainsi ne pas escamoter les tranches de la population constituantes de nos communautés. On pourra de la sorte sauvegarder la saveur du message chrétien dans le respect des spécificités propres aux 13 communautés paroissiales.

L'ossature de ce projet va se préoccuper de quatre enjeux pastoraux suivants :

1. Les enjeux du vivre-ensemble

Rapprocher les communautés par des ensembles géographiquement proches : **La Zone Pastorale Est** avec Bilstain, Dolhain, Limbourg, Goé, Hèvremont et Les Surdents ; **la Zone Pastorale Centre** avec St Joseph, St Antoine, N.D. des Récollets, St Remacle et **la Zone Pastorale Ouest** avec Petit-Rechain, Lambermont, Ensival.

Editeur : Stanis Kanda, Curé-doyen. Gsm : 0479801488 ; stanis_k@yahoo.fr
Site UP <https://paroisses-verviers-limbourg.be>

Cette approche par « pastorale zonale » compte sur la dynamique des initiatives régionales pour rejoindre les sensibilités et mener à bien les projets de l'Unité Pastorale. Ce sera les cas des Dimanche Autrement, des Fêtes Patronales, des Messes participatives des Familles, des baptêmes et des Communions. Ces moments vont, bien sûr, privilégier la convivialité tant dans la liturgie que dans les événementiels.

2. Les enjeux d'accompagnement

Une autre ambition d'envergure dans le projet sera de privilégier l'exercice de la Rencontre avec Jésus. Pas avec un Jésus « produit fini » à débiter lors des sacrements mais du Jésus comme personne vivante, désirée tant par les enfants et les fidèles que par les gens aux périphéries de nos assemblées.

Les paroissiens habituels de nos communautés ne seront pas les seuls acteurs de la pastorale. Au contraire, ils seront considérés comme des sœurs et des frères **témoins** des expériences auxquelles ils invitent les nouveaux venus. Peut-être que, de cette manière, nos assemblées se vêtiront des ardeurs des chemins d'Emmaüs (Luc 24). Nos activités éviteront la banale concurrence des compétences et l'arrogance académique pour, au contraire, donner goût à la convivialité. Peut-être arrivera-t-on, au bout du chemin comme lors de la rencontre d'Emmaüs, à ajuster la place de chacun pour susciter de joyeuses envies de partage du pain eucharistique.

3. Les enjeux de la prière

Jésus Verbe (Parole) de Dieu questionne la place de la communication dans nos assemblées. Verbale ou non verbale, la communication dans toutes ses expressions est à mettre au service de notre idéal chrétien d'amour.

Le défi du projet sera alors que ces expressions ne perdent pas de sens dans différents lieux d'existence. Autant nous pouvons, lors des célébrations, nous nourrir du silence, autant les gestes et chants devront refléter une créativité participative, voire ludique. L'enjeu étant que chaque membre se sente rejoint et rejoigne l'autre pour que le sentiment d'être perpétuellement « étranger » dans un lieu d'Eglise ne persiste pas.

4. Les enjeux missionnaires

Vous êtes chrétien, peut-être depuis votre enfance, certains le sont devenus à l'âge adulte et d'autres au terme de leur vie. Qu'importe ! La foi chrétienne ne va pas sans engagement à « proclamer la joie » qu'elle génère. Cela sans aucun mérite ni salaire, sinon le bonheur de contribuer à l'avènement du Royaume. Pour ce faire, il faut bien les mains, les yeux et les cœurs de chacune et chacun.

Notre UP ne peut se construire ni se maintenir sans la part de chacun et chacune. Le dernier enjeu, et non des moindres, sera que la culture de l'appel se saisisse des différentes opportunités pour que les invitations à prendre une part active à la vie chrétienne atteignent prioritairement les familles. Ce n'est pas le gage du curé et de ses équipes seulement. Il vous suffit de vous manifester. Bonne année pastorale à toutes et à tous !

L'Equipe Pastorale : Fernand Ruwet, Anne Huyghebaert, David Bakundukize, Agnès Kidjabuhere Kacey, Jean-Gilbert Kikalulu, Marie Madeleine Crickboom, Martine Caucheteux, Yvette Schyns, Jacqueline Renzonnet et Stanis Kanda.

✓ VIE DANS NOTRE UNITE PASTORALE

FIN MANDAT POUR NOTRE DIACRE ALFRED

Toute chose a un début. Mais il est de ces débuts pour lesquels personne n'espère une fin. Tellement les bienfaits du service sont énormes. Je ne saurais, en effet lister les services que le couple Alfred et Myriam Vanderstraeten ont rendus dans la région de Verviers. Ordonné diacre le 17/09/2000, notre ami n'a eu de cesse de se dévouer admirablement dans sa diaconie pour le diocèse de Liège, le doyenné de Verviers et l'Unité Pastorale Jean 23, à travers diverses attentions en liturgie et au service des plus démunis.

Je vous laisse apprécier la modestie avec laquelle Alfred nous fait ses aveux : *« Chères amies, chers amis. J'ai dernièrement envoyé une lettre à Monseigneur Jean-Pierre Delville en lui demandant de m'accorder l'émeritât pour raison de santé et celle de Myriam. Ceci à partir du 1er janvier 2025. Monseigneur a répondu favorablement à cette demande. Notre curé doyen Stanis Kanda était au courant de cette décision et avait aussi donné son accord. Je remercie Stanis pour ces belles années passées ensemble. A vous toutes et tous merci pour le travail accompli pendant ces nombreuses années de service à l'Eglise de Liège*

Editeur : Stanis Kanda, Curé-doyen. Gsm : 0479801488 ; stanis_k@yahoo.fr
Site UP <https://paroisses-verviers-limbourg.be>

(comme dit notre évêque). En union de prière. Alfred Vanderstraeten
Diacre permanent »

Merci cher Alfred au nom de tous,

Stanis K.

Du 14 au 22 septembre, nous recommandons à la messe		
PT-RECHAIN	Sa. 14/09 à 18h00	M-Jeanne BAYET-DESERT ; Fam. PIRET ; Jean-Pierre PIRON ; Roland DESWYSEN ; Mlle RAHIER (M.F.)
	Ma. 17/09 à 8h30	Francis PETIT, M. et Suzanne GIOT
LAMBERMONT	Ma. 17/09 à 18h00	Fondation Julie LAMBERT
	Sa. 21/09 à 17h00	Monsieur Jean JANSSEN
St REMACLE	Sa. 14/09 à 17h15	Messes fondées 34-37 (familles SIMONIS, LEJEUNE, COLLARD, ...)
	Me. 18/09 à 8h30	Paroissiens
	Sa. 21/09 à 17h15	Voir St Joseph
St JOSEPH	Sa. 14/09 à 17h15	Voir St Remacle
	Me. 18/09 à 18h00	Intention reportée
	Sa. 21/09 à 17h15	J-Michel KROONEN, Jacqueline VERPOORTEN-BELMANNE et les défunts des fam. BELMANNE-VOSSSEN
ENSIVAL	Di. 15/09 à 9h30	M. Cyrille LIBERT et son épouse M-Louise HAUSMANN ; Marc MAGETTE (29 ^e anniv. décès) et son papa Georges
St ANTOINE	Di. 15/09 à 11h00	Fam. RANCIACCI-FONTICOLI
	Je. 19/09 à 18h00	M. Guy BOUCHAT
N-D des Récollets	Di. 15/09 à 18h00	Fam. LORQUET-FAVILLE ; Mme Maggy WALRAVENS et ses parents
	Ve. 20/09 à 8h30	Paroissiens
DOLHAIN	Sa. 14/09 à 18h30	Paroissiens

Nous ont quittés pour rejoindre la maison du Père :

Mme Marie Paule PIQUERAY, épouse de Jean Louis KUPPER, décédée dans sa 70^e année dont les funérailles ont eu lieu mardi 10/09 à 10h30 à Notre-Dame de la Visitation à DOLHAIN.

Mme Lucienne ANDRE, veuve de Joseph PEIGNEUX, décédée dans sa 90^e année dont les funérailles ont eu lieu jeudi 12/09 à 10h30 à Notre-Dame de la Visitation à DOLHAIN.

Editeur : Stanis Kanda, Curé-doyen. Gsm : 0479801488 ; stanis_k@yahoo.fr
Site UP <https://paroisses-verviers-limbourg.be>